

国本中学校 校長室だより



令和2年8月28日発行 宇都宮市新里町丁1608-19
TEL 665-1146 FAX 665-1592

《毎日暑い日が続きますが・・・》

16日間の夏休みが終わり、8月17日（月）から学校生活がスタートして2週間、相変わらず毎日暑い日が続いています。

そんな中、生徒たちは、熱中症とコロナに気をつけながら、一生懸命に活動しています。少しバテ気味の生徒もいますが、授業や部活動に意欲的に取り組む生徒を見ると、私たち教職員も自然と元気をもらえます。特に修学旅行が県内の日帰り旅行に変更となった3年生が、それでも前向きに頑張っている姿には、本当に頭が下がる思いです。

まだまだ、新型コロナウイルスの感染拡大も続いています。学校としては、これからも出来ることを一つ一つ頑張っていきたいと思っておりますので、ご理解・ご協力をお願いいたします。

《チンゲン菜収穫》

8月19日（水）5校時に、1年4組がチンゲン菜の収穫作業を行いました。

以前ホームページでもお知らせしましたが、今年の1年生は、収穫体験をさせたいという学年の考えで、花壇に花を植える代わりにいろいろな野菜を植えて育てていました。

今日は、その野菜のうちの一つであるチンゲン菜の収穫を1年4組が行いました。暑さのためか、それとも収穫したチンゲン菜のみずみずしさのためかはわかりませんが、数人の男子は、収穫しながらチンゲン菜を生そのままひとかじりし、「うまい、うまい」と言っていました。

収穫量の関係で1年生だけでしたが、収穫したチンゲン菜は、次の日の給食で、小エビとのスープ料理として出されました。チンゲン菜が、シャキシャキとしていて、とても美味しかったです。



《校内公開授業②》

8月18日（火）3校時に3年4組、20日（木）6校時に3年2組で、斎藤（尚）先生の理科の校内公開授業が行われました。飯田先生の英語に続く本年度2回目の公開授業です。

「遺伝の規則性」についての学習でしたが、内容の説明も、豆の遺伝について、表を使ってのとても分かりやすい授業だったので、生徒はみな楽しそうに授業を受けていました。

また、授業では、問題点を考えさせたり、結果を予想させたりする時に、必ず話し合わせる時間をとるなど、新しい学習指導要領の「主体的・対話的な深い学び」を実践しており、長期記憶に有効と言われている「アウトプット」型の学習方法も取り入れていました。次回は誰が公開授業を行ってくれるのか楽しみです。



《9月の行事予定》

- 1（火）1学期末テスト前学習相談
- 3（木）1学期末テスト
- 4（金）とちぎ未来大使講話（2年）
- 7（月）眼科検診（全学年）
- 9（水）全校朝会、職員会議、一斉下校
- 11（金）生徒会専門委員会
- 15（火）PTA運営委員会
- 16（水）学年朝会、内科検診（2年）
実力テスト（3年）
- 23（水）生徒会朝会、内科検診（3年）
職員研修
- 24（木）歯科検診（3年）
- 30（水）登校指導、内科検診（1年）
学年部会、安全点検

《あとがき》

おかげ様で、ホームページの閲覧数がとても増えています。これからも、学校での日々の様々な情報を随時発信していきますので、ご覧いただければと思います。（文責 校長 戸部）